

VOLKSBEFRAGUNG

So, 31.JULI 2011 !!!

Mit Ihrer **JA**-Stimme helfen Sie die Silhouette des Pfaffenberges als Schutzzone für Hainburg gegen die Belastungen des CEMEX-Steinbruches zu erhalten!

Infoveranstaltung im Pfarrzentrum
„Kaplan Herzlik“ Jugendheim am
Freitag, den **22.JULI 2011** um **19:00 Uhr**
2410 Hainburg/Donau, Alte Poststraße

FÜNF VOR ZWÖLF ...

...für die Schutzzone am Pfaffenberg !!!!



Nähere Infos unter :

www.bi-pfaffenberg.org

oder im Schaukasten der Gemeinde beim Rathaus





Sehr geehrte Hainburgerinnen und Hainburger!

Der Pfaffenberg ist Teil der westlichen Grenze unseres Stadtgebietes – dahinter befindet sich der Steinbruchbetrieb der Fa. CEMEX.

Die Höhe der Silhouette am Pfaffenberg ist von wesentlicher Bedeutung, da diese eine Schutzzone für die angrenzende Siedlung aber auch für das gesamte Stadtgebiet von Hainburg darstellt.

Je höher dieser Berggrat erhalten bleibt umso größer ist seine Funktion als Schutzzone vor Lärm, Staub und Erschütterungen des Steinbruchbetriebes.

1981 haben verantwortliche Gemeindevertreter mit dem Steinbruchbetreiber eine Vereinbarung abgeschlossen, in der die Erhaltung dieses Grates auf 300 Höhenmeter als Schutzzone festgelegt und auch in den Flächenwidmungsplan eingetragen wurde.

1997 wurden vom Steinbruchbetreiber Änderungen im Abbauvorhaben ohne Einbindung der Anrainer beantragt. Diese Erweiterung würden eine Absenkung des Grates auf eine kritische Höhe von 257m.ü.A. vorsehen und die 1981 vereinbarte Schutzzone zerstören. Die Auswirkungen auf die unmittelbaren Anrainer und das gesamte Stadtgebiet von Hainburg sind nicht absehbar. Massive Staub- und Lärmbelastungen aber auch Veränderungen der Windverhältnisse und des Mikroklimas wären die Folge.

Aus diesem Grund hat die BI Pfaffenberg eine Unterschriftenaktion gestartet mit dem Ziel, bei der Stadtgemeinde Hainburg einen Initiativantrag für die Abhaltung einer Volksbefragung zur Erhaltung der Schutzzone am Pfaffenberg einzubringen – wir bedanken uns bei mehr als 800 HainburgerInnen die diese Aktion unterstützt haben.

Nach Prüfung und fristgerechter Behandlung hat der Hainburger Gemeinderat die **Volksbefragung für den 31.Juli 2011 / 07h00 bis 16h00** angeordnet. Das Wahllokal ist am **Gemeindeamt, Hauptkanzlei, 1. Stock** (Infos im **Schaukasten der Stadtgemeinde** bzw. auf „www.bi-pfaffenberg.org“)

Um das Anliegen der Hainburger Bevölkerung (Erhaltung des Hainburger Grates am Pfaffenberg wie 1981 vereinbart) neuerlich zu bekräftigen, brauchen wir daher nochmals Ihre Unterstützung.

Wir ersuchen sie daher an dieser Volksbefragung teilzunehmen und für die Erhaltung des Hainburger Grates zu stimmen. Schon die Anzahl der abgegebenen Stimmen wird ein wichtiges Signal für die weitere Behandlung dieses Anliegens sein.

Sollten Sie sich am Wahltag nicht in Hainburg an der Donau aufhalten besteht die Möglichkeit, am Stadamt eine Stimmkarte zu beantragen. Bitte beantragen Sie in diesem Fall die **Stimmkarte**

- **schriftlich bis spätestens Do, den 28.Juli 2011 oder**
- **mündlich bis spätestens Fr, den 29.Juli 2011, 12h00 Uhr**

Mit dieser Stimmkarte kann man von der Möglichkeit der Stimmabgabe mittels Briefwahl Gebrauch machen.

Wir bedanken uns schon im Voraus für Ihre Unterstützung und hoffen auf zahlreiche Beteiligung.

Die Vertreter der Bürgerinitiative Pfaffenberg

Ing. Gerald Putz

Ing. Manfred Gürth

Adolf Reichel

Ing. Peter Reichel